

Le chef du Parlement cubain conclut sa visite à Mayabeque



La Havane, 21 janvier (RHC) Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et du Conseil d'État, Esteban Lazo Hernández, a visité aujourd'hui plusieurs centres de production lors de la dernière journée de sa visite de travail dans la province de Mayabeque.

Accompagné des plus hautes autorités provinciales, il s'est enquis à Batabanó des principaux secteurs productifs, de la réalisation des plans et de leur inclusion dans la stratégie de développement municipal, selon le site web du Parlement.

Jacinto Riera Nelson, directeur de la ferme Cebadero Batabanó, a expliqué que le groupe de travail se concentre sur la production de bovins, de volailles, de lapins et de moutons, ainsi que sur les œufs et le

lait de vache et de bufflonne.

En outre, ils se sont aventurés dans des produits alternatifs tels que les yaourts, le fromage et la crème de lait.

Non moins importante est la promotion de la production porcine, de diverses cultures pour l'autoconsommation et la projection de 2,6 hectares pour la pisciculture.

Lazo Hernandez s'est enquis des expériences en matière d'alimentation animale mises en œuvre dans les 27 exploitations, et a pris connaissance de la pratique consistant à utiliser les fruits du palmier existante dans ces zones, ainsi que de la promotion de la culture de plantes protéiques telles que le tithonia, le cratylia, le mûrier et le canabalia.

De même, la création de balles de coquilles de haricots et de balles de foin pour l'alimentation animale se distingue également, en tant qu'expérience d'utilisation de déchets productifs.

Le chef du Parlement cubain a également appris que l'objectif principal de la ferme La Julia est de promouvoir le bétail de reproduction, l'insémination artificielle et la politique de croisement Hereford.

À la fin de la visite, Lazo Hernández a souligné que c'est la voie que le pays devrait suivre, car ces exemples constituent encore des exceptions et non des règles dans les territoires.

Il a également salué l'esprit de travail, l'amour de ce qu'ils font et l'engagement dont fait preuve le collectif. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311249-le-chef-du-parlement-cubain-conclut-sa-visite-a-mayabeque>



Radio Habana Cuba